



Turbo-Schnecken spenden Tombola-Erlös

Die Turbo-Schnecken freuen sich über eine erfolgreiche Weihnachtstombola für den guten Zweck. Den ganzen Dezember über konnten Schnecken-Stern-Lose erworben werden, mit denen es zahlreiche hochwertige Preise zu gewinnen gab. Der Reinerlös von 1700 Euro wurde je zur Hälfte an die Arche Lüdenscheid für ihre Trauerbegleitung

für Kinder und die Gruppe Märkischer Kreis im Verein Kinderreuma gespendet. Sabine Loer (Mitte) überreichte die Schecks am Donnerstag im Namen der Arbeitsgruppe Veranstaltungen an die Arche-Vorsitzende Margit Hillesheim (rechts) und Sandra Diergardt, Leiterin des Treffpunkts MK des Vereins Kinderreuma.

GÖR/FOTO: GÖRLITZER